



Confidencial

Suben de tono protestas contra el “tren de la muerte”

Las protestas contra la construcción del tramo 5 del Tren Maya están a todo lo que dan. Primero, miembros de la organización Sélvame del Tren compartieron un video en el que se ve a **Pepe Urbina**, el buzo que ha estado detrás de algunos amparos que han frenado la obra, invitando a la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum, a que vea el ecocidio por ella misma. Pero eso no es todo, ante la visita de los reyes de Suecia, Carlos XVI Gustavo y Silvia, a la obra, Sélvame del Tren también hizo un llamado a asistir a la embajada sueca hoy para pedir que “no apoyen el tren de la muerte”. Se está volviendo espinoso ese tema.

Caso Aburto, en suspenso

La Primera Sala de la Corte aplazó la decisión sobre la queja presentada por la FGR contra el amparo que dejaría libre a **Mario Aburto**, asesino confeso de Luis Donald Colosio. A 30 años del magnicidio, el caso sigue dando de qué hablar. Lo que no queda claro es la fecha en la que los ministros lo resolverán, ya que el asunto no aparece en la lista para la sesión del próximo miércoles. Se esperaba que saliera libre este 23 de marzo, pero tendrá que esperar las lentas ruedas de la justicia.

FGR va por juez que le dio revés en caso de OHL

En medio de las críticas a la ‘4T’ por presunta corrupción en sus obras insignia, la FGR judicializó un asunto, pero de pasadas administraciones en el Estado de México. Se trata del caso del Circuito Bicentenario, que habría causado un quebranto de 8 mil millones de pesos al erario, pues la ilegal concesión que dio el gobierno mexiquense de Enrique Peña dejó utilidades de 99.5% a OHL (ahora Aleática), sólo .5% al gobierno estatal y 0% al gobierno federal. Pero el juez federal **Daniel Ramírez Peña** le dio un revés a la FGR y declaró sin materia el caso. Por supuesto que Ramírez se suma a la lista de jueces en la mira de la ‘4T’.

La CNTE, muy preocupada por los “Servidores de la Nación”

Muy preocupados se mostraron ayer en San Lázaro los diputados de la CNTE oaxaqueña por el futuro del ejército de los llamados “Servidores de la Nación”. El exdirigente magisterial disidente **Irán Santiago Manuel** pidió en una reunión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social “que el gobierno federal y la Secretaría de Bienestar garanticen la estabilidad laboral de los compañeros ‘Servidores de la Nación’ antes de que el presidente AMLO deje la Presidencia”. Argumentó que “es una preocupación que nos han hecho llegar y sin duda alguna ellos han sido parte fundamental en el proyecto de la ‘4T’ del país”. Hay que salvar la maquinaria electoral, ¿qué no?

El multiverso de la ‘4T’

Algunos morenistas ya viven, literalmente, en un mundo paralelo. Ejemplo de ello es que ayer, en el Senado, los legisladores de oposición denunciaron que Guerrero es tierra de nadie, dominado por el crimen organizado que extorsiona, roba y asesina a la población. No obstante, la única respuesta del senador por Guerrero, **Félix Salgado Macedonio**, padre de la gobernadora Evelyn, fue: “López Obrador es el mejor presidente que hemos tenido en México y en el mundo”. Pero no hay gobernabilidad en Guerrero, insistieron desde la oposición. “No pueden asimilar que 70 por ciento de los mexicanos aprueban al presidente López Obrador y es un dato de una encuestadora de un gran prestigio a nivel internacional”, secundó el morenista Omar Holguín Franco.

Las promesas de Clara

A **Clara Brugada**, candidata de Morena a la Jefatura de Gobierno, se le olvida que la integración de la Comisión Metropolitana de Instituciones Públicas de Educación Superior, la Comipems, está integrada por escuelas que precisamente gozan de autonomía, como la UNAM. Además de que en ésta tienen participación 22 municipios del Estado de México. Ah, pero, por qué no, ella tuvo a bien asegurar, como promesa de campaña, que desaparecerá el examen de la Comipems de acceso a bachillerato, porque excluye y castiga a los jóvenes. Alguien que la asesore, ¿no?